

Berlin, ca. 1963

Grenzanlagen in Falkenhöh nahe der Griesingerstraße



Grenzanlagen am Außenring in Falkenhöh. Im Vordergrund steht ein britisches Sektorenschild, welches die Sektorengrenze anzeigt. Dahinter befindet sich auf einer Anhöhe eine Betonplattenmauer mit Rohrauflage und einem vorgelagerten Stacheldrahtzaun.

Ortsangabe: Griesingerstraße | Bezirk(e): Spandau (West-Berlin)

Schlagworte: Außenring; Betonplattenmauer; Sektorenschild; Stacheldrahtzaun

Inventarnummer: F-022232 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-022232/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: privat